

Qu'est ce que la culture religieuse ?

- Avec temps de parole,
- Débat en classe,
- Présentation d'exposé avec utilisation des supports informatiques,
- Recherche en salle informatique.

C'est une matière suivie par tous les élèves de l'école et du collège, une heure par semaine. Les thèmes abordés sont très variés, puisqu'il est question de religion, mais également de sujets de culture générale, de pistes de réflexion, d'actions de solidarité et de préparations de célébration.



L'équipe d'enseignants propose régulièrement des projets interdisciplinaires. Ainsi, les élèves apprennent à vivre ensemble, dans une cohésion de groupe, et à porter un projet commun. Suivre la matière permet donc également de valider des items du socle commun de compétence.

Et pour ceux qui veulent aller plus loin ?

Les jeunes intéressés par une réflexion plus approfondie peuvent également participer au groupe de parole et louange bimensuel.

Il s'agit là d'aborder des questions touchant à la foi, ouvert aux croyants et aux non-croyants.

Par ailleurs, une préparation aux sacrements peut aussi être proposée.

ECOLE — COLLEGE ST JO

**A la chapelle, semaine A
les mardis de 13h à 13h30**



**Parole
et
Louange**

Pour toute
question,
adresse-toi à ton
prof de culture



**Tu te poses des questions
sur la foi,
tu veux louer,
tu veux chanter,
tu veux prier,
Alors, rejoins – nous !**